

Deuxièmes nouvelles sur les messes de la Saint Josémaria 2023

Voici un deuxième compte rendu succinct des messes qui ont été célébrées en l'honneur de Saint Josémaria à Abidjan et à Bouaké.

05/07/2023

Comme prévu, de nombreuses messes en l'honneur de saint Josémaria ont été célébrées le mois de Juin et les premiers jours de juillet

dans plusieurs paroisses d'Abidjan et à l'intérieur du pays, ainsi que au Bénin, Ghana, Sénégal, Togo.

Nous avons reçu des nouvelles de quelques-unes, que nous vous partageons ci-dessous.

Notre Dame de l'Assomption, Koumassi-Prodomo

La messe a eu lieu le lundi 26 juin à 19 heures, à la demande de la communauté Akyé-Abbey, qui porte le nom de Saint Josémaria Escriva. Concélébrait l'abbé Honoré Traoré, accompagné de l'abbé Isaiah Nchekwube Azudugwu, Vicaire de la paroisse.

Sainte Bernadette, Marcory

Le mardi 27, aussi à 19 heures, c'était le tour de la paroisse Sainte Bernadette de Marcory. L'abbé Ange Tallon célébrait accompagné des

abbés François d'Assise Diby N'Cho et Casimir Kouaho

À la sortie de la messe, des livres écrits par saint Josémaria et des informations sur l'Opus Dei étaient distribués.

Saint Jean-Paul II, Bouaké

La dernière en date a été la messe concélébrée à la chapelle Saint Jean-Paul II du CHU de Bouaké le samedi 1^{er} juillet à 10 h 30 par l'abbé Abdoulaye Sissoko, vicaire régional de l'Opus Dei en Côte d'Ivoire, accompagné des abbés Gérard Souanga, aumônier du CHU et Gabriel Herraiz, venu de Yamoussoukro pour l'occasion.

nouvelles-sur-les-messes-de-la-saint-
josemaria-2023/ (15/02/2026)